

LEE LA HISTORIA Y CONTESTA LAS PREGUNTAS

EL CLUB DE LOS VALIENTES

Todos los niños aplaudían a Samu y le decían:

-¡Bravo! ¡Bien por Samu! ¡Eres el más fuerte!

Y Samu levantaba los brazos en señal de victoria, mientras su rival, Alan, permanecía en el suelo temblando de miedo.

Samu se creía que todos los problemas se resolvían por la fuerza, porque él era más alto y fuerte que los demás compañeros de su clase. Muchos chicos, por miedo, le seguían y cumplían sus órdenes, pero Alán no.

Él no estaba dispuesto a que Samu le quitara su bocadillo, por eso ahora estaba en el suelo. Samu se lo había quitado de un empujón.

Cuando llegó a su casa, su hermana Nala le vio pensativo y cabizbajo.

-¿Qué te pasa Alan?

-Esta mañana un chico de la clase , me ha pegado porque no le quería dar el bocadillo, y no he sabido defenderme.

-El chico que te ha pegado seguramente es un cobarde, usa la fuerza porque tiene miedo.

-¿Samu miedo? Tú no le conoces...

-Alan no te vengas abajo. Tú siempre te has atrevido a todo sin utilizar la fuerza. Eres un valiente. Piensa algo.

Y así hizo. Al día siguiente Alan llegó a clase con un plan: habló con algunos compañeros con los que Samu siempre se metía y les dijo:

-Samu es uno y nosotros somos muchos. Propongo que cada vez que se meta con uno de nosotros, los demás nos pongamos delante defendiéndolo. ¿Qué os parece? En cuanto nos vea a todos juntos, seguro que no se atreve, porque en el fondo nos tiene miedo. Si queréis podemos formar un club, el Club de los Valientes.

El Club de los Valientes creció y creció, porque ser socio tenía muchas ventajas.

Samu se dio cuenta de que, poco a poco, se estaba quedando solo y nunca más volvió a molestarlos.

1.-Nombra los personajes de este cuento.

2.-¿Crees que Alan se dejó dominar por sus miedos? ¿Por qué?

3.-¿Qué pensó Alan para enfrentarse a Samu? ¿Te parece una buena idea? ¿Por qué?

4.-Conoces alguna historia parecida. Cuéntala sin dar los nombres de los protagonistas.